

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Unserer ersten Männermannschaft steht eines der schwersten Spiele der Saison bevor. Samstagnachmittag gastieren sie als derzeitiger Tabellenführer beim Tabellendritten SKG 77 Singen 1. Die Partie ist somit am kommenden Wochenende das Spitzenspiel der Verbandsliga Südbaden. Singen spielt eine sehr gute Saison und ist Verfolger Nr. 1 des Führungsduos (SKC Unterharmersbach und wir), dementsprechend wird es eine große Herausforderung für unsere Männer zu punkten, zumal auch die neue Anlage in Singen ein noch unbeschriebenes Blatt für uns ist. Bisher ungeschlagen müssen am Samstag alle Spieler eine Topleistung abrufen, wenn unsere Erste auch weiterhin ungeschlagen bleiben möchte. Nur mit einer sehr guten Leistung von allen sechs Spielern ist ein Sieg in Singen möglich. Martin: „Wir gehen
das Spitzenspiel gegen Singen optimistisch an, da unter anderem Kevin Reißer wieder zum Kader stößt und die Mannschaft verstärkt. Auch auf die neue Anlage in Singen freuen wir uns.“